

Vpe: Vpe pág:

03/10/2024

Fecha:

\$1.606.745 Difusión: Vpe portada: \$1.606.745 Ocupación:

5.000 86,22%



El tradicional desfile cívico-militar en conmemoración de los 210 años de la epopeya que marcó el fin de la Patria Vieja y la reconquista en la Guerra de Independencia de Chile.







ALEREDO BRAVO. FOTOS MARCO LARA-NICO CARRASCO

al y como estaba previsto, un estadio El Teniente. con menos público que en años anteriores, pero si lleno de entusiasmo, se llevó a cabo el tradicional desfile civico-militar en la conmemoración de los 210 años de la Batalla de Rancagua, una epopeya que marco el fin de la Patria Vieja y el inicio de la Reconquista en la Guerra de la Independencia de Chile.

Un ambiente totalmente soleado, le dio más colorido a este acto que forma parte de la historia de la capital regional y del país, permitió iniciar la ceremonia con el ingreso a la Unidad de Formación de la Escuela Militar del Libertador Bernardo O'Higgins, con su respectiva banda de guerra instrumental.

de presencia las Unidades de Formación de la Escuela Naval Capitán Arturo Pratt Chacón; Escuela de Aviación Capitán Manuel Avalos Prado; Unidad de Formación de la Escuela de Carabineros Carlos Ibáñez del Campo y el Destacamento de Honor de las Escuelas matrices



Fabio López Aguilera, delegado presidenci encabezó los actos por los 210 años de la



En los próximos días publicaremos galerías de fotos de los participantes en este desfile



Fecha: 03/10/2024 Audiencia: 15.000 Vpe: \$653.989 Tirada: 5.000 \$1.606.745 Difusión: Vpe pág: 5.000 Vpe portada: \$1.606.745 Ocupación: 40,7%

ACTUALIDAD Frecuencia: DIARIO

Pág: 17





Sección:

para dar cuenta a las autoridades sobre inicio del acto.

El izamiento del pabellón nacional se hizo con el acorde de las notas del himno patrio, interpretado por la Banda de Guerra de la Escuela Militar y coreado al unisono por todos los presentes.

Agrupaciones folclóricas de la región hicieron presencia, acompañados de los aplausos de

autoridades y público presente, donde hombres, mujeres y niños que cultivan y mantienen las tradiciones de nuestra tierra, hicieron el tradicional saludo a las autoridades.

Representantes del Club de Cueca Clodomiro Barril Soriano, llegaron a la tribuna oficial para ofrecer a las autoridades el tradicional brindis de Chicha en cacho.

De inmediato, se hizo el toque de atención, para que el jefe de las Fuerzas, Teniente Coronel Juan Pablo Nieny Hodar, solicitó al delegado presidencial, la autorización para dar inicio al desfile, en conmemoración de los 210 años de la Batalla de Rancagua.

El desfile militar estuvo encabezado por las escuelas matrices de las Fuerzas Armadas, al frente del Teniente Coronel Juan Pablo Nieny Hodar. Mientras que con la tradicional marcha Radetski, desfiló frente a las autoridades, la Compañía de Formación de Cadetes de la Escuela Militar del Libertador Bernardo O'Higgins, al mando del Capitán Nicolás Enot Rojas.

Por segunda vez en la historia del desfile fue presentada la

Los diferentes componentes militares de las FFAA fueron



 Fecha:
 03/10/2024
 Audiencia:
 15.000

 Vpe:
 \$819.419
 Tirada:
 5.000

 Vpe pág:
 \$1.606.745
 Difusión:
 5.000

 Vpe portada:
 \$1.606.745
 Ocupación:
 51%

ACTUALIDAD DIARIO

Sección:

Frecuencia: DIARIO



Los Bomberos de las ocho compañías de Rancagua desfilacos



El delegado presidencial, Fabio López pasó revista a las fuerzas militares presentes en el



Banda Instrumental de Gendarmería de Chile, la cual fue fundada el 15 de octubre de 1.974, que, a través de la música, proyecta a la comunidad los valores y principios en que se sustenta la labor humanizadora de la institución.

DESFILE DE ORGANIZACIONES CIVILES

Seguidamente, se dio inició al desfile de las instituciones públicas, privadas y sin fines de lucro en apoyo a la comunidad, tales como: Compañías de Bomberos de Rancagua, Brigadas Juveniles de Bomberos, Defensa Civil de Chile, Cruz Roja Chilena, Damas de Damasco, Círculo Social Sewell, Club Amigos de la Cueca, Clodomiro Barril Soriano, La Banda Scout Sixto Méndez, de Graneros, así como también más de 70 instituciones educativas de vaias comunas de la región.

Para finalizar el desfile civicomilitar se procedió presentar al escalón Ejército de Chile, compuesto por unidades del Comando de Operaciones Especiales y el Regimiento No. 19 de Colchagua, acompañados de la Banda de Guerra Instrumental

continú



 Fecha:
 03/10/2024
 Audiencia:
 15.000

 Vpe:
 \$1.374.460
 Tirada:
 5.000

 Vpe pág:
 \$1.606.745
 Difusión:
 5.000

 Vpe portada:
 \$1.606.745
 Ocupación:
 85,54%

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: DIARIO



Pág: 19



Instituciones educativas fueron una de las más aplaudidas de la tando

de la Escuela de Suboficiales del "SG2 Daniel rebolledo Sepúlveda".

Al término de la actividad, el general de Brigada Juan Solari Valdés, Comandante de la Brigada de Aviasión Ejército y Comandante de la Guarnición Militar de Rancagua, se mostró contento por la celebración de los 210 años de la Batalla de Rancagua y destacó a los escalones de las Escuelas Matrices y Ejército que vienen muy bien entrenado de la parada militar, ocurrida en el mes de septiembre.

Solari Valdés hizo énfasis "agradeciendo y felicitando a las organizaciones civiles y a todos los colegios que todos los años nos acompañan y desfilan por su ciudad y por esta fecha tan importante".

De igual manera, el delegado presidencial, Fabio López expresó que "este es un desfile que tiene un arraigo importante en la región y sobre todo en la capital regional, Rancagua...".

"La mal llamada Desastre de Rancagua, es una batalla que marca un hito importante para el desarrollo futuro que hoy día somos como nación", al destacar la impecable presentación de las escuelas matrices del Ejército, Armada, Aviación, Carabineros de Chile, Escalón Ejército, y también por segundo año, Gendarmería con su Escuela de Formación y banda instrumental. También destacó la participación de las organizaciones civiles y escolares, que en masa desfilaron más de 70 colegios, no solo de Rancagua, sino también de la región. 🖾









General de Brigada Juan Solari Valdés, resaltó la importancia del acto y felicitó a los organizadores.

